

Jean-Pierre Neveu « Premier Grand-Maître Conseil » de l'Académie



Lors de son vernissage « L'Univers d'AVA », Jean-Pierre Neveu a reçu le premier titre de Grand-Maître Conseil de l'histoire de l'Académie. C'est avec beaucoup de reconnaissance que l'académie lui remet ce titre. Jean-Pierre s'est joint à l'académie en 2011, il s'est démarqué, mis à part son immense talent d'artiste et de créateur, par sa grande générosité envers les artistes. Toujours disponible et enthousiasme d'aider l'Académie et les artistes, afin de faire rayonner la profession par le partage de ses judicieux conseils.



L'équipe de l'Académie te remercie, Jean-Pierre, ta présence dans notre regroupement pigmente nos couleurs.

«Lors de mon vernissage à la Galerie du Vieux St Jean, j' ai été intronisé GRAND MAÎTRE-CONSEIL EN BEAUX-ARTS par la présidente Caroline Bruens de l'Académie Internationale des Beaux Arts du Québec. Cet honneur privilégié fait que je vais devenir un assistant à amener nos artistes qui désirent aller plus loin dans leur art sur le plan technique ainsi que le développement de leur démarche artistique. De par cette marque de confiance, je réalise un rêve, celui de transmettre toutes mes connaissances artistiques dans le but d'aider les artistes à renforcer leur propre processus créatif.....Merci pour votre confiance.» Jean-Pierre Neveu

Voir la galerie et les oeuvres de Jean-Pierre : ([Cliquez ici](#))

